RANGE

Congu pour les projets d’urbanisme, la ligne Ketch en acier galvanisé évoque une piéce mécanique en forme
de balancier. Constituée de deux mats carrés paralleles et reliés par une ou deux piéces centrales incurvées
accueillant les optiques, elle posséde une maille décorative a mi-hauteur. Ses capacités d’éclairage sont mo-
dulables : Ketch se décline en 6 tailles et peut recevoir jusqu’a 144 LED par luminaire. Des 7 metres, il existe

en deux feux décalés afin d’éclairer des deux cotés de I'ensemble.

Designed for urban planning projects, the galvanized steel Ketch line evokes a mechanical part in the form
of a pendulum. Composed of two parallel square masts and connected by one or two curved central parts
welcoming the optics, it has a decorative mesh at mid-height. Its lighting capabilities are modular: Ketch co-
mes in 6 sizes and can accommodate up to 144 LED per fixture. From 7 meters, there are two offset lights to

illuminate both sides of the set.
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VARIATIONS D"ENSEMBLES

Personnalisation :

Découpe personnalisée
sur plaque ou rétro-éclai-
rage de la grille par un
bandeau LED.

Custom cutting plate or
backlight grid by a LED
strip.
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